

Ucrania y Cuba unidas por el pensamiento martiano



Con la visita a la Oficina del Programa Martiano, en La Habana, de Vasył Tereshchuk, presidente del Instituto José Martí, de Ucrania, y de Nina Karpachova, primera vicepresidenta de la Unión de Abogados en ese país, y la firma de un acuerdo de colaboración mutuo, se inició oficialmente la agenda de trabajo entre estas dos importantes instituciones, encargadas de divulgar y promover las ideas de Nuestro Apóstol.

A partir de ahora, el Instituto José Martí de Ucrania, creado en junio de este mismo año, dará a conocer en su país y en otros de Europa, la Convocatoria a la próxima IV Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo, a celebrarse en La Habana entre los días 28 al 31 de enero del 2019. También publicarán en ucraniano textos martianos y se vincularán a las acciones del Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional.

Tereshchuk y Karpachova explicaron a Granma que el Instituto trabajará por la publicación en ucraniano de la obra Tres Documentos, de Martí, la cual incluye los textos Nuestra América, la carta a Manuel Mercado y Defensa de Cuba, aparecido con anterioridad en ruso, pero nunca antes en ucraniano.

Otras de las acciones es la creación de la página web de la institución, la cual les permitirá divulgar convocatorias, documentos y otros, donde se dé a conocer la labor que desarrolla el centro en su objetivo de que sus coterráneos conozcan el ideario martiano.

«Martí es un humanista de nivel mundial. Un hombre que tiene el pensamiento como una bandera, que no solo luchó por la libertad e independencia de América Latina, sino también de otros pueblos, que clamó por la paz y no por la guerra; que se preocupó por la educación de los jóvenes; que nos enseñó a cómo luchar contra la indignidad; que estuvo no en contra del pueblo de los Estados Unidos sino contra sus gobernantes y sus intereses de dominación colonial.

Llevar a nuestro pueblo el concepto martiano de que Patria es Humanidad, hacer que nuestra sociedad profundice en su vida y obra, que comprendan su concepto de igualdad, de humanidad, son aspectos que nosotros sentimos como una necesidad para el pueblo de Ucrania. Por eso, con la firma de este documento más que ayudar a Cuba, estamos seguros de que a quienes vamos a ayudar es a nosotros mismos».

Fuente: Granma.

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/149610-ucrania-y-cuba-unidas-por-el-pensamiento-martiano>



Radio Habana Cuba